

学校だより



★移動教室へ行ってきました ～普通科～

10月9日（水）から11日（金）に山梨県河口湖方面に移動教室に行ってきました。

初日は雨で出発時間が遅くなったり、観光バスまで雨具を着て歩いたり、波乱のスタートでしたが生徒たちは落ち着いて行動していました。「花の都公園」に着いた時には雨が上がっていて3日間予定通りの活動ができました。各クラスが事前学習で見学先をしっかりと予習しており、「富士山レーダードーム館」の富士山頂寒さ体験や、「音楽と森の美術館」のコンサートなどを楽しんでしました。

今年から見学先になった桔梗屋工場では、山梨を代表するお土産が作られている様子を見学し、大行列に並んでお土産を買って嬉しそうな表情の生徒が多かったです。

初日の夜には職能開発科と合同でレクリエーションを行い、各科のレク係が企画したゲームやダンスで盛り上がり、学年全体の親睦が深まりました。今回の経験を、学校生活や日常生活に活かし、後期もがんばってほしいと思います。 1年学年主任 村松 真

★移動教室へ行ってきました～職能開発科～

職能開発科も河口湖方面に移動教室に行ってきました。1日目は花の都公園で昼食をとったあと、富士湧水の里水族館に行きました。お魚クイズで盛り上がり、館内の淡水魚など生き物を見学することができました。2日目は朝に西湖を散策後、音楽と森の美術館から班行動が始まりました。事前に調べていた路線バスに乗り、目的地の昼食場所にそれぞれが向かうことができました。午後も班ごとにふじさんミュージアムや富士山レーダードーム館で見学や体験を行いました。3日目は桔梗屋で工場見学をしました。商品が作られている様子を見学することができました。

2泊3日20人全員で参加することができ、学年の団結がさらに深まった移動教室となりました。最終日の道中で念願の富士山を見ることができました。これから始まるインターシップ実習では課題にぶつかることがあるかもしれませんが、高き富士山を登るように一歩ずつ着実に力をつけていくことを期待しています。 職能開発科 十文字 朋子

【こぶし祭 舞台発表・展示部門のお知らせ】

第9回こぶし祭を11月30日（土）に開催いたします。内容は舞台発表、作品展示を予定しています。

舞台発表では、これまで音楽の授業で学習してきた内容を中心に発表いたします。また、作品展示では、美術や家庭、生活単元学習等の授業で取り組んできた作品や学習内容のまとめを展示いたします。これまでの学習の成果をご覧ください。

今年度は、5年ぶりに一般の方もお招きして、より多くの方にご参観いただく予定です。ご多用のこととは存じますが、多くの保護者のみなさまのご参観をお待ちしております。

公開時間：9時30分～12時10分、13時10分～14時50分

（受付時間：9時20分～正午、13時10分～14時40分）

※詳細については、後日配布予定の保護者お知らせやプログラムでご確認ください。

教務主任 大谷 栗子